

Fakultas Biologi UGM Memperingati Hari Kartini

Monday, 23 April 2018 WIB, Oleh: Ika



Memperingati Hari Kartini, Fakultas Biologi UGM menggelar beragam kegiatan yang diikuti oleh seluruh sivitas akademiknya.

Peringatan Hari Kartini Tahun ini mengangkat tema Semangat Kartini Untuk Mewujudkan Fakultas Biologi UGM Yang Harmonis. Dalam kegiatan yang diselenggarakan Fakultas Biologi UGM bersama dengan Dharma Wanita Pusat Fakultas Biologi UGM dan Kabiobagama Pusat ini dimeriahkan dengan berbagai kegiatan yang dilaksanakan dalam dua hari, yakni 20 dan 23 April 2018.

Ketua panitia kegiatan, Dwi Umi Siswanti, S.Si., M.Sc., menyampaikan peringatan tahun ini dimeriahkan dengan peragaan busana yang dilakukan oleh dosen, mahasiswa, dan karyawan Fakultas Biologi UGM. Mereka menunjukkan kepiawaiannya berlenggak-lenggok di atas panggung menampilkan koleksi Hatmoko Batik.

"Disamping peragaan busana, juga digelar pelatihan merangkai bunga, lomba karaoke, lomba keluwesan mengenakan pakaian daerah, serta pemilihan dimas diajeng Fakultas Biologi UGM," jelasnya, Senin (23/4) di sela-sela acara puncak peringatan Hari Kartini di Auditorium Fakultas Biologi UGM.

Dwi Umi mengatakan perayaan Hari Kartini yang dilakukan oleh sivitas akademika Fakultas Biologi UGM ini tidak hanya sebagai wahana untuk memperingati perjuangan Kartini. Namun, melalui kegiatan ini diharapkan dapat semakin mempererat kebersamaan dan keharmonisan seluruh warga Biologi UGM.

"Dengan semangat Kartini, mewujudkan Fakultas Biologi yang lebih harmonis," tuturnya.



Pada peringatan Hari Kartini kali ini, Fakultas Biologi juga mengadakan pemilihan Dimas Diajeng. Terpilih sebagai Dimas-Diajeng Fakultas Biologi UGM adalah Nur Ahmad Rudin dan Mia Rislina.

Keduanya nantinya akan bertugas menjadi duta Fakultas Biologi UGM. Selama satu tahun ke depan mereka akan menjalankan tugas untuk mempromosikan fakultas.

Dekan Fakultas Biologi UGM, Dr. Budi Setiadi Daryono, M. Agr. Sc., mengatakan peringatan Hari Kartini ini bukan hanya sebagai cara untuk mengenang dan mengembangkan nilai-nilai serta perjuangan R.A. Kartini, khususnya di bidang pendidikan tinggi saja. Kegiatan ini juga digelar sebagai sarana silaturahmi keluarga besar Fakultas Biologi UGM.

“Harapannya dengan kegiatan ini dapat meningkatkan sinergi dan harmoni diantara sivitas akademika Fakultas Biologi UGM,”pungkasnya. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Sivitas Akademika Biologi Gelar Peringatan Hari Kartini](#)
- [UGM Mewisuda 1.420 Lulusan Pascasarjana](#)
- [Gelorakan Semangat Kartini Dalam Membangun Negeri](#)
- [Satmenwa UGM Gelar Upacara Hari Kartini](#)
- [KM Fakultas Biologi UGM Gelar Kegiatan Hari Bumi](#)